

Pâques : un message de paix

Mgr Jean-Luc Bouilleret

Au matin de la résurrection, Jésus s'adresse à ses disciples avec ces mots simples :

« La paix soit avec vous! ».

Saisis de frayeur et de crainte, les disciples ne reconnaissent pas Jésus de Nazareth. Ils l'ont vu mourir sur le bois de la croix et Il est là maintenant au milieu d'eux. Ce message de paix nous est exprimé aujourd'hui. Jésus adresse à l'humanité ces mêmes mots :

« La paix soit avec vous!»

A l'heure où notre continent est traversé par une guerre dont les atrocités impactent nos cœurs et nos pensées, ce message de paix doit être entendu de tous. Nous sommes bouleversés et atterrés par les images que nous recevons des médias. La guerre est toujours cruelle, injuste et sale. Puisse la paix advenir!

La foi au Christ ressuscité est le cœur de la vie chrétienne. Jésus Christ a été mis à mort après un procès inique. Ses amis ont vécu sa crucifixion comme une immense injustice. Par sa mort sur la croix, le Fils de Dieu a pris sur lui toutes nos morts. Il a donné sa vie pour que nous ayons la vie en lui. La vie éternelle est don de Dieu offert par la mort et la résurrection de son Fils.

Avec le Pape François, comment ne pas espérer une trêve de Pâques. Elle semble bien improbable mais nous avons toujours raison d'espérer que cessent les bruits des armes. Puissent les agresseurs retrouver au fond d'eux même la dignité d'une humanité qui respecte la vie.

Prions pour la paix. Prions pour que la conversion des cœurs et des esprits chemine au creux de tous les ennemis.

Seigneur accorde nous ta paix.

+ Jean-Luc BOUILLERET

Archevêque de Besançon